BONTÉ INATTENDUE

Bon lundi matin les bien-aimé(e)s de l'Éternel,

Daniel est déporté de Jérusalem à Babylone. Il a été choisi pour être au service du roi Nébucadnetsar car Daniel était sans défaut physique, il avait une bonne moralité, bien versé dans les branches de la sagesse et très intelligent. De plus, c'est le roi qui lui fournissait la meilleure nourriture et le meilleur vin qui venaient de la table royale.

Daniel avait tout sur un plateau, mais il était premièrement concerné par honorer Dieu car pour les juifs, toute la nourriture des Babyloniens était considérée impure. Alors, Daniel était déterminé dans son cœur à ne pas se contaminer avec la nourriture et le vin du roi. Ce qui signifie donc qu'il rejetait ainsi son allégeance à Babylone. De plus, Il a supplié le chef du personnel de l'exempter du régime royal. Voici ce que la Parole de Dieu nous dit : *Puis Dieu, toucha le cœur du chef du personnel pour montrer à Daniel sa faveur et sa compassion. Daniel 1:9*

Comme Dieu est bon !... Il a disposé le cœur du chef à répondre à sa demande. Ceci est une démonstration vivante de Son amour et du fait qu'il sait et connaît notre vie et voit notre fidélité et notre cœur. Qui n'a pas bénéficié de la bonté de quelqu'un dont nous ne nous attendions vraiment pas? Et, nous sommes super étonnés. Mais, nous devrions nous rappeler que Dieu a disposé le cœur de cette personne pour nous dire à quel point Il nous aime et qu'il prend soin de nous.

Alors comme le dit Proverbe 16 :7, *Dieu dispose favorablement à notre égard même les méchants.* Il nous montre ainsi Son amour à travers les moments de notre vie et notre fidélité en se servant des gens autour de nous.

Ne soyons pas surpris, soyons plutôt reconnaissants!